Capitalinos se relajan el Sábado de Gloria



▲ Familias enteras acudieron a los balnearios de la Ciudad de México a aliviar el calor y divertirse. Desde las 9 de la mañana, adultos, adolescentes y niños (legaron al Elba de Iztapalapa (imagen) con

sándwiches y bebidas, mientras otros llevaban cacerolas con arroz y huevos cocidos; así sólo pagaron 90 pesos por la entrada de mayores y 80 por la de niños. Foto Yazmín Ortega ELBA MÓNICA BRAVO / P 24

Debemos bajar el costo del INE, como exigen los ciudadanos: Bell

 La apuesta de la nueva consejera es "acercar" el instituto a la población

FABIOLA MARTÍNEZ / P 3

Se prevé alza de 30% en inversión externa para el sector energético

Documento de Hacienda considera flujo de mil 400 millones de dólares este año

DORA VILLANUEVA / P13

ENTREVISTA
Rodrigo Zubillaga,
capellán de
adolescentes

ELENA PONIATOWSKA / P 10A

En un año, el tráfico de personas dejó ganancias de 615 mdd: SG

Recurren a coyotes 7 de cada 10 migrantes que cruzan a EU



- Se duplicó en una década el monto cobrado por polleros, según datos de BBVA
- Tamaulipas es la frontera donde pagan más los indocumentados
- Es un negocio ilícito de 2 mil millones de dólares anuales sólo en América del Norte: ONU
- Equivale casi al doble del presupuesto 2023 del programa para jóvenes

Arden los judas en la CDMX



A "Para que no nos fueran a clausurar", este año los cartoneros de Santa María la Ribera no hicieron figuras de personajes políticos para la tradicional quema de diablitos. Un vecino lamentó no ver caracterizada a la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, aunque en la exposición sí estaba una figura alusiva. Foto Víctor Camacho ÁNGEL BOLAÑOS/P26

GUSTAVO CASTILLO, ARTURO SÁNCHEZ Y JULIO GUTIÉRREZ / P 5